

Laval, le 29 janvier 2018

## Transports scolaires : priorité à la sécurité

### Opération de sensibilisation au port de la ceinture à bord des autocars auprès des lycéens Lavallois

Mercredi 31 janvier de 12h à 13h, îlot Verdun à Laval.

Depuis le 1er septembre 2017, comme prévu par la loi NOTRe, la Région est responsable de la gestion de l'ensemble des lignes de transports interurbains et scolaires par car. Une grande attention est naturellement portée à la qualité du service aux usagers, et notamment aux 140 000 élèves ligériens qui empruntent quotidiennement un car scolaire pour se rendre au collège ou au lycée. Ce transfert de compétence des Départements à la Région s'effectue dans une logique de continuité, avec une priorité donnée à la sécurité.

#### Favoriser la sécurité

La sécurité sera en effet un enjeu prioritaire de la feuille de route régionale dont le plan d'actions sera présenté à la rentrée scolaire 2018. Ainsi ce mercredi 31 janvier, en partenariat avec la police municipale et les transporteurs, une opération de sensibilisation sur l'obligation du port de la ceinture de sécurité dans un autocar est organisée auprès des usagers scolaires et ordinaires. Elle aura lieu de 12h à 13h sur l'îlot Verdun et quai Gambetta à Laval. 18 autocars, 700 lycéens utilisateurs du transport scolaire régional et 100 voyageurs usagers ordinaires empruntant les 4 navettes EXPRESS du Réseau Pégase sont concernés par cette opération.

**A cette occasion, Philippe Henry, vice-président de la Région des Pays de la Loire, accompagné e Marie Thalabard-Guillot, sous-préfète de la Mayenne a le plaisir de vous inviter à cette opération :**

**Mercredi 31 janvier**  
**De 12 h 00 à 13 h 00**  
**Ilot Verdun à Laval.**

Comptant sur votre présence et restant à votre disposition. Cordialement,

Le Service Presse  
de la Région des Pays de la Loire

#### Transport scolaire en Mayenne en quelques chiffres

- 14 agents concernés par le transfert
- environ 18 M€ de budget de fonctionnement pour 1 M€ de recettes
- 14 000 élèves à transporter
- 17 lignes régulières d'autocars, 4 navettes EXPRESS
- 400 circuits scolaires et 250 poteaux d'arrêts (135 auparavant sur les lignes régionales)
- environ 250 autocars (40 auparavant sur les lignes régionales)

#### CONTACT PRESSE

**Nadia Hamnache** : [nadia.hamnache@paysdelaloire.fr](mailto:nadia.hamnache@paysdelaloire.fr) -02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16